



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/105738

13/04/2023

267645

AUTOR/A: ÁLVAREZ I GARCÍA, Gerard (GR)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que el pasado 29 de abril, tras la reunión de la Federación Internacional de Piragüismo (ICF), celebrada en Budapest (Hungría), ganó la candidatura de La Seu d'Urgell (Alt Urgell) y Sort (Pallars Sobirà), en Lleida, para acoger el Campeonato del Mundo de Piragüismo 2027.

La candidatura española competía con los proyectos de París (Francia) y Cracovia (Polonia). El Gobierno de España, a través del Consejo Superior de Deportes (CSD), elaboró una carta dirigida al Presidente de la ICF, Sr. Thomas Konietzko, expresando su total apoyo a la candidatura.

La ICF votó a favor de la propuesta y destacó los puntos positivos de organizar de forma conjunta las competiciones de tres modalidades diferentes en un mismo acontecimiento para reducir el impacto ambiental. Cabe señalar, en concreto, que Sort organizará las pruebas de *descenso* y *estilo libre*, mientras que La Seu d'Urgell acogerá los eventos de *slalom* y *kayak cross*.

En cuanto a la candidatura de la ciudad de Barcelona para albergar el Mundial de Atletismo, se informa que el gobierno municipal de Barcelona y el CSD han desarrollado un diálogo continuo, con la finalidad de trabajar conjuntamente en el apoyo del proyecto.

La última reunión formal, tras diversas conversaciones, se produjo el pasado 17 de mayo entre el Presidente del CSD, el Concejal de Deportes del Ayuntamiento de Barcelona y el presidente de la Real Federación Española de Atletismo (RFEA).

El Presidente del CSD expresó el apoyo del Gobierno de España “para hacer realidad que Barcelona sea la sede del Mundial de Atletismo”. Tras esta reunión, las



partes implicadas seguirán trabajando en el mismo objetivo para constituir la candidatura formal.

Madrid, 23 de mayo de 2023